



Chaque école affichait la couleur.



La diversité était de mise pour cette parade costumée.



Des écoles ont confectionné des décors, tel ce bateau sorti de la Tapisserie.



Un bouclier aux armes de la Ville.

# Plus de 2 000 enfants à la parade des Médiévales

Jedi, les enfants de 17 écoles de Bayeux intercom ont participé à la grande parade costumée dans le centre-ville. Plus de 2 000 enfants ont parcouru le centre-ville, pendant près d'une heure.



La troupe de musiciens de Bella Travée a ouvert cet impressionnant cortège. Plus de 2 000 élèves, une centaine d'agents scolaires de Bayeux intercom et de nombreux parents accompagnaient cette troupe qui a parcouru le centre-ville.



Les écoliers d'Argouges arboraient fièrement leurs bannières.

Texte et photos :  
Zoé BARBIER et Éric MARIE.

Galerie photos et vidéo sur  
[ouestfrance.fr/bayeux](http://ouestfrance.fr/bayeux)



Les enfants ont laissé libre cours à leur imagination, pour créer des costumes de chevaliers.



Les écoles privées de Notre-Dame, Saint-Joseph et Saint-Patrice étaient elles aussi du défilé, avec plus de 300 participants.



Certains ont joué la carte de l'harmonie des couleurs, en créant leurs costumes.



Chevaliers et guerriers en armes ont participé à cette parade.



En poussette ou en roulotte, tout était permis pour ce défilé.